

26/9

# ASPIRACIONES

Administración y Redacción:  
Corredera Baja, 19, segundo

*Defenderemos hasta morir, si es preciso, la Religión y la Patria.*

Con la bendición de S. S.

## Las mujeres palentinas piden amnistía

Rogamos inserte en el periódico de su digna dirección lo siguiente:

Mujeres españolas. La mujer palentina ha tomado la iniciativa de exigir a sus diputados pidan al Gobierno con urgencia amplia amnistía. Rogamos a todas las mujeres de España secunden esta iniciativa pidiendo a sus representantes en Cortes que no dilaten el cumplimiento de su promesa.

La Comisión.

*Condesa de Castillalé, Margarita Zuzagoitia, Teresa Gago, Candelas Herrero, ex alcaldesa; Felisa Reol de Bedoya, Mercedes Sanz, Celia Paredes, Asunción García Beas, Catalina Cebrián, Emilia Román.*

NOTA.—Esperamos que las demás mujeres españolas sigan su ejemplo.

**15**  
**cts.**

# ARTÍCULOS RELIGIOSOS

Imágenes, pasta, madera, cromos, estampas y molduras  
 Sucesor de HERNANDEZ y GUTIÉRREZ  
 Calle de los Estudios, 7 (antes 9).-Teléf. 74757.-Madrid

## ¡Españolas!

Ha dado comienzo el debate político del Gobierno político del Sr. Lerroux.

A las sesiones parlamentarias acudirán presurosos nuestros diputados derechistas.

A los verduleros, faroleros, maleteros, mozos de café y otras hierbas ha sucedido gran parte de la nobleza española.

Después de una desinfección higiénica producida

Optica médica

**SANTA OLALLA**

San Bernardo, 54 (frente a la Universidad)

Especialidad en recetas de los señores oculistas.  
 Graduación de la vista gratis. — Precios económicos.

Antes de comprar sus gafas visite esta Casa  
 PROVEEDOR DE CENTROS CATÓLICOS

por emanaciones de hediondez de la cloaca azañista han ocupado los escaños 169 abogados, seis del Estado, 46 catedráticos y profesores, 32 ingenieros, cónsules, diplomáticos, canónigos, generales, militares, banqueros, propietarios, licenciados en Filosofía y Letras, farmacéuticos, médicos, notarios, procuradores, peritos mercantiles, condes y marqueses, en una palabra. Tenemos buena parte de la grandeza, de las Artes y de las Ciencias de España. Así, pues, se acabaron aquellas sesiones en las que de las palabras se llegaron a las manos, porque entre mastines suele pasar: unas veces se acarician, otras se achuchan y, por fin, se muerden.

Sólo falta, y no estaría demás se echaran los exorcismos, porque donde tantas maniobras hizo Satanás ha podido quedar algún mal espíritu que intenta eclipsar ese sol que ha empezado a alborear en el Congreso y en el Senado, y como por allí ha de merodear el alma de aquel Uñazas que se llamó Azaña, y otro que le llamaban Prieto, hace falta que nosotras, las mujeres, que hemos llevado a esos diputados, les hagamos, todas unidas, esta súplica:

Que si en los debates hablan las almas de Azaña, Prieto, Largo y la Nelken, que hagan un mutis general nuestros diputados.

Sería lástima, y ni ellos podrían llegar a más ni

nuestros diputados a menos, si intentaran articular palabras hacia ellos. No merecen más que nuestro desprecio. No le importe al Sr. Albiñana nada: un taponcito en los oídos para no oír los ladridos de los azañistas. No le importe al Sr. Primo de Rivera los recuerdos de aquel hombre que le dió el ser.

Si el Sr. Albiñana tiene todos los corazones de todas las mujeres católicas heridos con el suyo por su destierro, el general Primo de Rivera (q. s. g. h.) tiene en esos corazones todos, y en la mayor parte de los españoles, un recuerdo piadoso imperecedero. En cambio, para Azaña y sus secuaces hemos acumulado todo el odio, todo el rencor y el hambre de una venganza hasta conseguir verles asados en la parrilla de San Lorenzo. ¡No! Esto sería demasiado bueno para ellos. Esos merecen otro castigo.

Esos merecen que se les ponga debajo de tierra, aplastados, pero no que se mueran, hacerles que vivan para que el solo remordimiento los consuma.

Estas cuartillas son exclusivamente para esa súplica a nuestros diputados. Pedírselo todas. ASPIRACIONES es de nuestros diputados. ASPIRACIONES llega a ellos, a sus mujeres, a sus madres, a sus hijas, y como todas las derechas, hombres, mujeres,

**CASA SANCHIS**

ELECTRICIDAD - RADIO  
 GRAMOFONOS - DISCOS

Magdalena, 7.-MADRID - Teléf. 10857

sólo somos uno solo, pues hemos de conseguir que las sesiones del Parlamento sean de alegría, de solaz para nuestros luchadores.

¿Qué oyen sus ladridos? Caso omiso. ¿Qué quieren atacar? Oídos sordos.

¿No os parece que es lo mejor el desprecio? Pues pedirlo todas las españolas.

ANTONIETA.

### PARA NUESTRA IMPRENTA

Gracias, Srta. Fuster, por las 100 papeletas que nos ha pedido. Lo mismo le decimos a la Srta. Margarita López por las 500.

Los ejemplares pedidos de la bandera serán enviados en esta semana.

# ASPIRACIONES

Administración y Redacción:

CORREDERA BAJA, 19, segundo

Precio: 15 cénts.

Se publica los jueves

Directora:

CARMEN F. DE LARA

Precios de suscripción: Semestre, 4,50.

Año, 9 ptas.

Provincias: Año, 9 ptas.

Extranjero: Año, 15 ptas.

## Perdiendo el tiempo

Han triunfado las derechas; ya tenemos en el Parlamento un buen número de diputados; ya funcionan las Cortes diariamente, y después de haber logrado todo esto, confirmamos lo mismo, casi lo mismo que antes. Siguen las huelgas, siguen las amenazas, siguen los atracos y siguen, por fin, los presos en la cárcel. Y mientras todo esto sucede, ¿qué hacen los diputados? ¿Qué hacen las Cortes? Pues reunirse para propinarse una cuantas lindezas o para discutir si deben o no admitir como buena el acta de fulano o mengano. ¿Y así creen estos señores que se arreglan las cosas? ¿No comprenden que pasan los días y que, lógicamente, la situación empeora? Que quiebran los establecimientos; que las calles están llenas de mendigos; que los obreros continúan sin trabajo; que cientos de familias se mueren de miseria, y que los presos, los que injustamente están presos, ya que, si según nuevas leyes delinquieron, no hicieron ni más ni menos que lo que antes hicieron muchos de los que hasta hace poco, y aun ahora, ocupan grandes puestos. ¿Por qué, pues, esta ley tan rigurosa para unos y tan blanda para otros? ¿Por qué en vez de reunirse para discutir cosas que no solucionan más que el que un señor pueda contar o no con mil pesetitas todos los meses, no tratan de arreglar el problema económico y moral de España? ¿Y por qué, en fin, no toman las medidas oportunas y hacen callar de una vez a todos esos bravucones que ahora padecemos y que constantemente en periódicos, conferencias, y aun en las mismas Cortes, afirman que se lanzarán a la calle, y hasta que se comerán los niños crudos, si no se hace tal o cual cosa y si ellos no pueden seguir disfrutando del jamón como hasta ahora? Esto es más oportuno, más necesario y más de actualidad.

Eso le interesa a un solo señor o a varios a lo sumo; esto interesa a toda España; España, que se hunde en la miseria, en la desesperación, y que a este paso llegará a ser presa, no ya del comunismo, sino de algo peor, si es que aún puede haber algo peor que eso. Y no tendrán la culpa los hambrientos, no tendrán la culpa los necesitados, los desesperados, sino que la tendrán los que, pudiendo y **debiendo**, no se ocupan más que de perder el tiempo. Amnistía, trabajo, paz, orden. Esto es lo que necesita España; esto es lo que pide a gritos, y esto, en fin, es de lo que deben ocuparse los diputados, que para eso les dimos nuestros votos y para eso trabajamos sus candidaturas. Si no lo hacen así, ni cumplen con su deber, ni son los representantes reales de este pueblo hambriento y necesitado.

### Nuestra insignia

Han dado en llamarla "internacional" porque el éxito ha sido rotundo. Está al frente de nuestro semanario y lo encierra todo:

Fondo el madero sagrado donde expiró Nuestro Señor.

El león, en actitud rampante, de la Bandera Española, con la Cruz de San Iñigo, vencedora en Lepanto. Los rayos de civilización que extendió España sobre el mundo entero. Y los dos colores, para nosotros insustituibles. Honrar la Religión y la Patria es colocarse sobre el pecho o en la solapa nuestra Insignia.

Precio, 5 pesetas, para señora; para caballero, 2,50. Pedidlas a esta Administración.

ENVIE UNA PESETA Y RECIBIRA EL "DESAGRAVIO LIRICO A LA BANDERA ESPAÑOLA" PARA RECITAR EN VELADAS PATRIOTICAS, EL "DESAGRAVIO LIRICO A LA BANDERA ESPAÑOLA". BELLAMENTE EDITADA. PRECIO, UNA PESETA

## Contestando a un republicano

Espero que mis ocupaciones me lo permitan para dar a conocer al detalle la desamortización de Mendizábal, pero antes quiero decirle al republicano que dice en ASPIRACIONES de la semana pasada que estuvo bien hecha, porque aquellos bienes "¿de quién eran?" "¿Por qué medios habían llegado a los sacerdotes y órdenes religiosas?"

Pues, señor republicano, los bienes de la Iglesia

## Señoras:

**Para todos los artículos de malla a mano (filet brodé), así como para mallas sin bordar en todos los tamaños, gruesos y colores, visitad en la calle de Hortaleza, 100. Teléfono 33534**

## El Escudo de Sevilla

Encajes de todas clases. Exportación a provincias

consistían en los discursos y limosnas voluntarias. Y de esta manera se formaba el patrimonio de la Iglesia. De este patrimonio concedían los Papas a los Reyes cuantiosos subsidios para atender a la guerra contra los infieles. También se destinaba una parte importante de estos bienes eclesiásticos a la beneficencia.

Y no olvide, mi distinguido republicano, que el mayor timbre de gloria en orden a la beneficencia correspondía en aquella época, como en ésta, a las comunidades religiosas, cuyos primeros monasterios daban a un tiempo enseñanza a los niños, hospedaje a los caminantes y limosna a los pobres, sin descuidar el atender a los enfermos. ¿Hacen esto los centros republicanos?

También, si no recuerdo mal, todo el terreno que conquistaban los monarcas se repartía entre los nobles, iglesias, concejos y soldados.

No es, pues, extraño que los sacerdotes y órdenes religiosas, como dice, tuvieran algún dinero, como lo podrían tener los republicanos si vivieran tan modestamente como los frailes, y si al crear un capital, por donativos, pongo por caso, no lo invirtieran en revoluciones o propagandas electorales.

Y no olvide que si la Iglesia tiene preponderancia ha sido siempre por la santidad y sabiduría de sus hombres, por las muchas donaciones que les hicieron y se les hace.

Como final, le diré al señor republicano que, con menos guerras y mejor administración, Mendizábal, seguramente, no hubiera apelado a los donativos, suprimiendo monasterios y conventos para incau-

tarse de los bienes, ni hubiera convocado una quinta de 100.000 (cien mil) hombres, permitiendo la reducción en metálico y una contribución extraordinaria de guerra de seiscientos tres millones sobre la propiedad y la industria.

¿Qué?, preguntamos también a la propiedad y a la industria. ¿De quién eran los seiscientos millones? ¿Por qué medios habían llegado a tener tanto dinero?

Está ya demasiado visto que los republicanos españoles siempre están dispuestos a aplaudir cuanto se haga contra la Iglesia.

Es indudable que llevan un atraso político de cuarenta años en todas las épocas. Amigo, hay que ponerse a la altura de las demás naciones.

JULIO HOSTALED

Claudio Coello, 122, 1.º derecha.

## A quien pueda

**Tanto luchar con las imprentas se nos hace muy pesado. Por fin queremos ya de una vez tener la nuestra.**

**Algunas intentonas hemos hecho a este fin, pero nos ha sido imposible realizarlo; ahora vamos a hacer el último. Regalamos dos juguetes, una muñeca y un automóvil, cuyo importe se empleará en la instalación (maquinaria ya la tenemos), de manera que es una cantidad relativamente pequeña. Si queréis ayudarnos, como tantas veces lo habéis hecho, ¡que Dios os lo pague! Eso sí, rogamos a quien quiera hacerlo sea pronto, pues ya tenemos visto local y demás, y solamente falta una cantidad insignificante, ¡inmensa para nosotros si no nos ayudais!, pero entre todos se puede reunir en un día. No hagáis grandes sacrificios, no hace falta esto; únicamente pequeños, pero con premura.**

**Anticipamos las gracias.—LA DIRECCION DE "ASPIRACIONES".**

## CASA DEL NIÑO

Modas infantiles

Nombre y marca registrada

**Sección especial para señoritas.**

Caballero de  
Gracia, 7 y 9  
M A D R I D  
Teléfono 11725

# Sesión de Cortes

Estamos en la terminación del examen de actas. ¡Qué cosas dicen los padres de la patria para educar a los ciudadanos españoles!

El miércoles, después de las actas de Murcia y Huelva, tuvimos la interpelación, sobre comercio exterior, del Sr. Badía (Lliga Catalana).

Las primeras palabras de un catalán, ya sabemos que se siente más catalán que nunca o aboga por la Cataluña "lliure". Son los dos apostolados de todo catalán, sin contar que se llevan los mejores cargos.

Para un catalán y un republicano no hay más que Catalunya y República.

Cataluña, según su posición geográfica, no es un Estat Catalá, y la República, señores diputados, es una forma de gobierno como anteriormente lo era la Monarquía.

Aquellas campañas, que decían con toda libertad, de que España fué un país tirano, sin libertades públicas, ha pasado a la historia. Campañas derrotistas, no.

Aquí, hasta hace dos años, se hacía lo que buenamente queríamos hacer cada uno de por sí, pero vino un cambio de régimen, y con ello, rencores, odios y tiranías, y ahí tenéis la gobernación Azaña-Quiroga: ¡118 periódicos suspendidos! Viajes de recreo a Cabo Juby. Destituciones. Prisiones a granel; y cuanto han querido hacer, para denigrar a España y al régimen republicano por ellos querido, lo han hecho.

¿A cuento de qué viene esto en una sesión de Cortes? Pues que a causa del incidente violentísimo que tuvo el ilustre doctor Albiñana, con ocasión del elogio fúnebre de Maciá, un diputado de la CEDA dió un grito de ¡viva España!, y aquí fué Troya. Los ministros Lara y Martínez Barrios salen del banzo azul dando estentóreos vivas y alzando los brazos. Republicanos, socialistas y algunos agrarios hacen lo mismo: atronadores vivas a la República, coreados en la tribuna de la Prensa. Forcejeos de diputados y numerosos insultos. ¡Lástima de escoba!

Prieto denuncia que de los bancos de la derecha ha salido un "¡muera Cataluña!" Gordón Ordax dice que también lo ha oído. Los diputados de la derecha niegan, y Gil Robles se levanta para descubrir la maniobra intentada. Se busca una unión de política

izquierdista, en contra de lo que es la voluntad popular. Bien por Gil Robles.

Está demostrado plenamente que la igualdad, libertad, fraternidad, elevadas durante tantos años por las izquierdas, como bandera de la gobernación de España, ha sido un mito.

Y vamos a seguir, sin olvidar de consignar la contestación que dió el jefe del Gobierno a un diputado catalán: "Yo prefiero el cristianismo de esos señores al libre pensamiento de su señoría." Definitivo.

Se discutieron las actas de Valencia (provincia), que da el triunfo a diez diputados radicales y tres de la Derecha Regional Valenciana. Después de largo debatir, se dejó para mañana.

Llegamos al viernes con actas de Barcelona, en la que juega papel importante la capacidad del presidente de la Generalidad y consejeros de la misma.

Como siempre: los trajes se han de hacer a medida. Si se juzga la capacidad de Maciá, era una cosa; muerto éste, la Comisión rectifica. Total: la Comisión primeramente votó la unanimidad, y luego, ante la enfermedad del Sr. Maciá, acordó por mayoría admitirla. El dictamen, pues, es excepcional y no puede sentar jurisprudencia. El problema queda sin resolver, y la Cámara, cuando se plantee de nuevo, resolverá.

Se discute el crédito de la Siderúrgica. La angustiosa situación social de Sagunto obliga a conceder la adquisición de carriles, sin concurso, sin subasta. ¡Válgame Dios! Cuando en los tiempos aquéllos, siempre gloriosos comparados con éstos, se hacía alguna cosa obligados por la necesidad de los obreros, qué de cosas contra D. Alfonso, qué de cosas contra la Monarquía, y luego, hoy todo pasa: lo mismo un crédito que el nombramiento de un diputado para presidir la Comisión que va a Francia a negociar un tratado comercial, siendo este diputado el que interpela al Gobierno, que señala errores, que descubre su manera de saber y entender con toda claridad cuáles eran sus puntos de vista sobre esta cuestión.

"Esto—agregó un primate socialista—no lo he visto ni creía que se hubiera hecho de cien años a esta parte. Señores, a concretar un tratado con las cartas boca arriba. Mucho más, señores, hemos de

**Camas directamente del fabricante**  
al consumidor. — — Las mejores

**La higiénica**  
Bravo Murillo, 48 Madrid

ver para pensar en lo que tanto han desdeñado los intelectuales que hacían vibrar su lengua y su pluma contra personas y cosas dignas de toda clase de respeto.

¿Dónde están aquellos brillantes agitadores de la pluma, de la palabra, que todos los días tenían motivo para censurar acremente la gobernación y la persona del jefe de Estado?

Fijaos, lectoras, en las personas que están con el régimen: Alba, Cambó, Melquiades Alvarez, Miguel Maura, etc., y preguntarles si cuando eran ministros de S. M. eran otros. El Sr. D. Miguel Maura, concejal de Madrid, emprendió veloz carrera contra la actuación de los socialistas, y no lo hizo mal. Hoy, todos amigos. Ya dicen que asoma otro ex ministro del Rey—D. Joaquín Chapaprieta—, y a este paso veremos al Conde de Romanones presidente del Consejo de ministros para consolidar la República, porque con los sectarios y todos aquellos señores que se fueron para no volver, por bien de nuestra querida España, no se puede ir a Torrelodones.

Y nada más, porque los diputados se han quedado estudiando y discutiendo el pleito de la incompatibilidad, que si de verdad se aplicase, contábamos con una buena selección. Y conste que no señalo.

RAS

## Lo que opinamos

Pues yo, en todo caso, preferiría el cristianismo de esos señores al libre pensamiento de Su Señoría.—*Lerroux*

El escándalo formidable en el Congreso con motivo de la sesión necrológica en memoria del señor Maciá (q. e. p. d.), fué lo que tenía que ser: **un gran escándalo.**

Claro que muchos culparon al Dr. Albiñana (ya él tiene fama de poco diplomático, y esto le ha hecho gran daño entre las derechas mismas); pero vamos a decir también que no ha debido traerse al Parlamento español esa sesión necrológica del hombre que ha desgarrado la piel de toro, las leyes, la bandera, y que ha sido alumbrado su camino por la estrella de las cinco puntas.

No. España entera debe protestar (en forma más dulce o más agria, según su temperamento, de esa sesión necrológica). Para Maciá, difunto, oraciones; para la familia de Maciá, nuestros respetos;

para Maciá, enemigo de España, execración. No cabe otra cosa.

Claro que los demás (Goicoechea, Gil Robles, el mismo Vallellano) hablaron también y algo quisieron decir o dijeron; pero Albiñana habló... como Albiñana que es, sino, hubiera sido otro. El respeto al muerto, sus palabras no le ofendieron para nada; pero a la obra sí, a la obra no tenía más remedio que execrarla y en las palabras primeras condensar todo:

Maciá pertenecía al separatismo catalán, y él (Albiñana), al nacionalismo autoritario. Con esto está dicho todo. ¿Intransigencia por parte de Maciá? Intransigencia por parte de Albiñana. Herir por los mismos filos.

Pero hubo algo bueno en medio de esa tempe-

# HEGA

**Perfumería**

**Droguería :**

**Novedades**

**Ceniceros :**

**Bandejas :**

**Plaza de Santa Bárbara, 6**

**junto al Cine Génova. — Teléfono 42896**

tad: fué, no un arco iris, pero sí un rayito anaranjado que iluminó por un momento el espacio. Fué cuando el Sr. Lerroux (a quien desde aquí felicitamos con gran efusión) se encaró con los socialistas (sus enemigos) y pronunció unas palabras que ni estudiadas podrían haber venido más acorde: "Pues yo en todo caso preferiría el cristianismo de esos señores que el libre pensamiento de su señoría."

Bien por el Sr. Lerroux, porque comprende que nosotros podremos ser impulsivos, podremos ser exaltados, pero no criminales, ni llegar a los extremos de olvidar que España es una nación y que no es como ellos (los socialistas quieren hacerla), una parte del globo que ha nacido ahora mismito y que se llama república, y no existe más que ¡viva la república o muera la república!, pero no república española, como creemos debe llamarse. (Ojalá deje de llamarse pronto.) Así, pues, juzgamos que el doctor Albiñana ha estado fuertecito, pero ha estado en hombre: ha estado en... Albiñana, repetimos, y eso, francamente, a nosotras, que tanto le hemos defendido, nos halaga grandemente. Mucho más hubiéramos sentido que sus fuerzas morales o físicas le hubieran abandonado.

Y respecto al Sr. Lerroux, ¿qué diremos? Arrepentidos quiere Dios, que justos bastantes tiene.

**¡NUESTROS COLORES!... LOS MAS BELLOS DEL MUNDO... PIDA EL "DESAGRAVIO LIRICO A LA BANDERA ESPAÑOLA. PRECIO, UNA PESETA**

# Unas preguntas a las que esperamos contestación **Adiós a la antigua bandera**

Nuestros lectores saben que este semanario es de ellos, que no tenemos redactores, sino solamente colaboradores, pues juzgamos que todos deben tener y tienen derecho a decir lo que sienten y no encerrarlo en el estrecho recinto de su pensamiento. Por esto, cuando necesitamos escribir algo que **no** sabemos pedimos nos ayuden y siempre encontramos alguien que contesta. Vamos ahora a estas preguntitas:

—Si continúa Vasconia y demás regiones separándose de Castilla, ¿qué le quedará a ésta? ¿No podrían decirnos qué sería de Castilla como nación sola y qué productos, situación, etc., serían los suyos? Ejemplo:

- ¿Puerto de mar, cuál?
- ¿Tendrá buen pescado?
- ¿Tiene trigo bastante para abastecerse por sí misma y demás cereales?
- ¿Tiene carne?
- ¿Tiene frutos, tales como judías, garbanzos, lentejas, guisantes, etc?
- ¿Tiene lana?
- ¿Tiene lino?
- ¿Tiene algodón?
- ¿Tiene fábricas?
- ¿Tiene minas, y de qué clase?
- ¿Tiene aguas minerales?
- ¿Tiene lugares de veraneo?
- ¿Tiene buen aceite y buen vino?
- En resumen: Castilla, nuestra Castilla, si los ingratos se separan de ella, ¿necesitará llamarlos, o por el contrario, la necesitarán los que se emancipan?

Publicaremos las contestaciones.

### Donativos para ASPIRACIONES

- María Luisa Martínez, 25 pesetas.
  - Pilar Rubio, 15 pesetas.
  - Josefina Castaño, 10 pesetas.
  - María Fernández, 25 pesetas.
- A todas les damos las gracias. Ayudan a una gran obra, puesto que nuestro semanario ha sido el que ha despertado a la mujer llamándola a sus deberes y derechos ciudadanos.

### ¿QUE SI HAY COSAS BUENAS EN CASTILLA?

Pregúntelo a los exquisitos caramelos de leche y yema que se fabrican en Villada (Palencia).

Al por mayor y menor, dirigirse a ASPIRACIONES

¡La bandera de España!...  
 Un sembrado de espigas sobre un lago de sangre...  
 ¡Toda el alma española  
 encerrada en los pliegues del antiguo estandarte!  
 Bandera fanfarrona  
 que sentías nostalgias de las guerras de Flandes  
 y al ondear soñabas, trémula, en las proezas  
 de Cortés y Pelayo, de Pizarro y Cervantes...  
 ¡Bandera que vibraba bajo el sol de Arapiles  
 y en la heroica nota roja de Trafalgar  
 y que vió entrar triunfantes, una mañana alegre,  
 las tropas juveniles de O'Donnell en Tetuán!  
 Bandera de leyenda,  
 que se engendró en el oro del pendón catalán,  
 cuando los dedos duros del temible Wifredo  
 pintaron cuatro barras de púrpura al sangrar...  
 Bandera toda fuego,  
 con luces de aventura y con calor de hogar,  
 salerosa, gentil, castiza, inconfundible,  
 llamada en las torres y canción en el mar...  
 ... ..

Majestuosa oriflama de las huestes de Iberia,  
 victorioso guión,  
 que arrancaste al castillo su amarillo de piedra  
 y su sangre al león  
 de los bellos cuarteles medievales  
 del escudo español,  
 del escudo arrogante de los fuertes Alfonsos  
 y de Guzmán el Bueno y del Cid Campeador,  
 ¡tú encarnabas el alma de la raza fecunda  
 que, borracha de ensueños, puso grillos al sol!  
 ... ..

¡Se marcha la bandera,  
 la bandera gloriosa de la España leal,  
 la que Vara de Rey, demente la bravura,  
 defendió en el verdor del manigual,  
 hasta que los rubíes de sus venas  
 no tuvieron más rayos líquidos que ofrendar...!  
 La que ostentó la escuadra que en Santiago de Cuba  
 se hundió—ocaso hazañoso de la Raza—en el mar  
 y por la que cayó González Tablas  
 hecho un jirón sangriento en el Fondak...  
 ... ..

¡Se marchó la bandera,  
 la bandera gloriosa de la España leal!  
 Viéndola ir, la mano sobre la sien se crispa,  
 y los ojos comienzan a llorar  
 y en la vaina, rabiosa brinca el arma impotente...  
 ... ..

¡Pero ella ha de volver, triunfal!

JUAN G. DE LUACES

En Canarias hay hambre

## A las damas aristocráticas y a las grandes modistas

Me consta que la mujer española perteneciente a la aristocracia tiene corazón; lo ha demostrado siempre que se ha llegado a él. Naturalmente que nosotras, que no pertenecemos a esa clase, no somos las llamadas a pedirle lo que vamos a insinuar, pero como nuestra voz llega a todas las clases sociales, puede que lo consigamos.

Se trata de imponer una moda (siempre hemos creído debe haber moda española, pues no vemos por qué se van emancipando ya todas las naciones de la tiranía francesa y nosotras hemos de estar aún pendientes de ella).

Una moda que se ha impuesto ya en muchos sitios, que es los **bordados de Canarias**. En Cuba hay cientos de personas dedicadas a vender trabajos canarios. En Filadelfia, en Chicago, en Nueva York, en todos los Estados Unidos hay establecimientos de verdadero lujo en que a precios subidísimos se venden encajes, bordados, deshilados, de las Islas Maderas y de Canarias. Y las norteamericanas, cuando en primavera o verano lucen un vestido de seda o hilo, en el cual el tejido es casi un mito, se muestran orgullosas y dicen con énfasis: **Hispanisch**.

Ha llegado la ocasión, damas aristocráticas; ha llegado la ocasión, modistas de la aristocracia. Debéis imponer una moda necesaria para salvar las Islas Canarias. Miles de mujeres, con su lucecita encendida, bordan y deshilan para enviar sus trabajos, que parecen intocados, allende los mares. Vamos a que os los envíen directamente a vosotras y que se ostenten en los cuerpos elegantes de las mujeres aristócratas lo que tienen tan a gala de ostentar las millonarias yankis. Nos ofrecemos a servir de intermediarias entre las canarias que se dediquen a esto (tenemos mucha suscripción en Canarias) y las modistas o damas españolas o establecimientos españoles que quieran adquirir sus bordados.

"El Escudo de Sevilla", esa tienda primorosa donde el arte reina en todo su apogeo, debe traer algo de Canarias. Y así todas las casas que se dedican a este negocio, no pueden faltar: "El Paraíso", "La Casa Valmaseda", estamos seguras que apenas se le indique, lo hará. ¿Por qué no se empieza la campaña? ¿Por qué no se crea un patronato,

que podría llamarse "Pro industria canaria", patrocinado, naturalmente, por aristócratas y por modistas? Nosotras no podemos sino iniciar. Tienen la palabra y la acción la demás prensa y las personas antisindicaladas.

Porque no es justo que las modistas, las bordadoras francesas, ganen millones de francos mientras que en Canarias se mueren de hambre porque la agricultura está casi muerta y porque los bordados solamente se importan a Norteamérica. No: ante todo hay que salvar España; hagamos una cruzada para salvarnos y amparemos y protejamos lo nuestro, y esto solamente lo pueden hacer esas damas aristocráticas que todo lo pueden. ¿Quién podría iniciarlo? Mejor que nadie, "La Protección del Trabajo de la Mujer", y particularmente, las damas elegantes.

### Contra la Prensa madrileña

Hasta "El Sol" da la noticia de la guerra que se hace a la Prensa madrileña. ¿Qué diremos nosotras que sufrimos los resultados de esa persecución?

Porque seguramente es con quien más se meten. Se ha creído que este semanario nuestro tiene un poder omnímodo con la mujer; que las va arrebatando al izquierdismo, y hay semanas que en Barbastro, según nos comunican, no llegó el paquete del número 6, 100 ejemplares). Y así estamos.

Cientos de suscriptoras se quejan de que no reciben el periódico; otros nos son devueltos diciendo: "Desconocido", y otros, "Falleció o marchó sin dejar dirección". ¿Qué remedio poner a esto? No podemos indicarlo. Únicamente tener paciencia, porque de otro modo no conseguiremos sino darles el gusto de que cesen los periódicos de derechas. (En estos momentos tenemos el sentimiento de que tres o cuatro semanales no se publican hace unas semanas. No; el público debe, por el contrario, ayudarnos a llevar la carga y comprender que ¿qué más quisiéramos nosotros sino que llegara a todas partes? Paciencia, señores suscriptores, y piensen que no podemos hacer más que lo que hacemos.

CONMOVERA, HASTA SUS FIBRAS MAS SENSIBLES, LA VALIENTE Y BELLA COMPOSICION  
"DESAGRAVIO LIRICO A LA BANDERA ESPAÑOLA"

**PLEBISCITO**

**Al grito de ¡VIVA ESPAÑA! debemos volver a implantar la Bandera bicolor**

**Por encima de todo partidismo político, debe imponerse  
la Bandera Roja y Gualda, la enseña de la Patria**

**Aun subsistiendo el actual régimen, debe volver a implantarse la Bandera bicolor**

**¿Qué opina usted de esto?**

Suplicamos las contestaciones que serán publicadas en los siguientes números.

**Contestando al plebiscito****La Bandera Española**

Una bandera: un retal de seda o percalina teñida de colores convencionales. Una cruz: dos trozos de madera unidos en determinada posición. Solos en sí, nada: ni belleza, ni arte, ni emoción, ni utilidad, ni valor intrínseco...

Para que esos dos trozos de madera unidos lleguen a ser señal de una creencia, símbolo inicial de nuestras oraciones y motivo terminal de nuestros templos; para que lleguen a ser emblema y joya, ornato y culto, fervor y amor, luz y guía, fué necesario que se consumara en ellos el drama redentor, que fueran teñidos con la sangre del Mártir Divino.

Para que un jirón de tela, más o menos rico, cobre jerarquía de símbolo con su séquito de fervores y respetos populares; para que presida y engalane, señera, nuestras solemnidades; para que se alce ondulante en el edificio común y adorne nuestras casas y vista festeros nuestros balcones, y pase victoriosa por las calles descubriendo o inclinando testas, hace falta que lluegue a nosotros con historial, con abolengo, con blasones de nobleza; que haya redimido esclavitudes, o ensanchado naciones, o conquistado derechos; que haya sido consagrada con el óleo santo de la sangre de sus hijos y consuelo y sudario del héroe que murió por amarla; que le haya ofrendado su inspiración el artista, su vida el soldado, sus frutos la tierra, su esfuerzo el trabajador, su amor el ciudadano, sus desvelos el estadista, sus inventos el sabio...; que haya sido el primer maestro que nos montó la patria; que su visión haya presidido nuestros juegos, nuestros estudios, nuestros amores, nuestras empresas, nuestra vida. ¡Haberla visto victoriosa y abatida!

La bandera tiene que ser, además, como una religión: única, intangible, por encima de todo partidismo político. Unida a un ideario o a un régimen, se la desvirtúa, se la empequeñece, se la somete a sus fluctuaciones, se la cerca de intrigas, de ambiciones, de odios, se corre hasta el riesgo de llegar a anhelar su vencimiento, su destrucción: la bandera sólo puede ser y simbolizar la patria.

Creo, pues, que lógicamente, patrióticamente, despojados de todo espíritu partidista, fijos sólo en su simbolismo, la bandera gualda y roja debe volver a su rango oficial, a ser emblema único y exclusivo de la patria.

BLANCA CALVO.

**REGALO**

**De una preciosa muñeca y un automóvil para niñas y niños, respectivamente. Se otorgará al que presente el número igual al sorteo de la Lotería Nacional, que se dedica a la Ciudad Universitaria, en mayo de 1934.**

**Responde de ello la Administración de ASPIRACIONES.**

**Donativo, 0,50 pesetas.**

**Ayude usted con esta pequeña cantidad a nuestro semanario. Piense que no tiene nadie sino usted y que es el único que lucha por la clase media.**

**LA MEJOR COMPOSICION QUE SE HA ESCRITO DE NUESTRA BANDERA, ES EL "DESAGRABIO LIRICO A LA BANDERA ESPAÑOLA". PRECIO, UNA PESETA**

# A las madres católicas

Para «Aspiraciones»

¡Cuánta falta hay de verdaderas madres cristianas! ¡Oh, madres españolas!, pensad seriamente en lo que significa esa palabra "Madre". Son tantas las obligaciones que os exige ese título. Llegará un día en el cual daréis a Dios, juez justo, cuenta estrechísima de vuestros hijos, los cuales os ha concedido el Señor para que seáis vosotras sus ángeles de guarda, para que los guiéis constantemente por el camino del cielo, para que los libréis de los lazos que a cada momento les tenderá el enemigo de sus

gracias se evitarían, cuántos vicios no existirían si las madres cristianas cumplieran con sus obligaciones de verdaderas madres. Abandonad, madres que os tenéis por católicas y deseáis que Cristo sea nuestro Rey, abandonad un poco las vanidades y caprichos de la moda, trampa en la que el diablo os aprisiona; tanta diversión, tantas inmodestias en el vestir; lecturas inmorales y malas conversaciones que os envenenan el alma, y muchas otras cosas con las cuales vosotras, sin siquiera daros cuenta, estáis siendo los primeros enemigos vuestros, de vuestras familias y del prójimo.

**Material eléctrico. Lámparas.**  
:: **Instalaciones eléctricas** ::

## OTIE

Plaza de las Cortes, 9. - Tel. 17471

:: (Descuentos presentando este anuncio) ::

almas inocentes. ¡Cuántos son los enemigos que buscan la perdición temporal y eterna de vuestros hijos, oh madres españolas!...

¿No es un enemigo grande de los niños el abandono de vosotras; no procurando ser sus maestros insustituibles, que vayáis sembrando en sus almitas inocentes el amor al cielo, a la santa iglesia de Cristo, a nuestra santa religión católica, única verdadera? Librad a vuestros niños pequeñitos de amigos que no conocéis: casi siempre un mal amigo o amiga es la causa de la pérdida de la inocencia de los niños. A vuestros hijitos, grandes y pequeños, ¡oh, madres católicas y españolas!, buscadles en casa y fuera de ella, cuando la necesidad obligue, personas temerosas de Dios, que en vez de hacer que vuestros hijos, niños y ya jóvenes, con sus ejemplos se maleen, sea todo lo contrario: que tengan siempre y en todas partes quien guarde su inocencia y su fe. Buscad para vuestros hijos, desde pequeñines, lecturas sanas y santas y buscad los medios de que sean siempre para vosotras comunicativos, que os cuenten sus gustos, sus deseos, sus temores, y hasta sus defectos; y aprovechando estas buenas ocasiones, mirad a Jesús, padre amoroso, y decidle que os ponga en los labios los consejos que habéis de darles.

¡Cuántos jóvenes santos tendríamos, cuántas des-

Enseñad a vuestros niños las oraciones de la mañana y de la noche, rezad siempre el santo rosario en familia, no dejéis a vuestros hijos sin oír la santa misa en los días que manda la madre iglesia y que estén con recogimiento en el santo templo. Si sembráis el bien en vuestros niños, con el tiempo recogeréis el fruto, que será: hombres de provecho a nuestra santa religión católica, única verdadera, a la familia y a nuestra querida patria.

Madres cristianas amantes de Jesús, haced el bien que podáis; sed madres cristianas para vuestros hijos, y sedlo también para vuestro prójimo.

No consiste el amor a Jesús en entregarse a El. Consiste en entregarnos a El y buscar constantemente almas que también se le entreguen. Trabaje-

**Aparatos de Radio** para corriente alterna y continua ::

FONOGRAFOS, DISCOS, PIANOS, ARMONIUMS Y CUANTO CON LA MUSICA SE RELACIONA

**UNIÓN MUSICAL ESPAÑOLA**

Carrera de San Jerónimo, 24, y Preciados, 5.

TELEFONO 14612

mos todos, grandes y pequeños, hombres y mujeres, ricos y pobres; trabajemos incansables por la gloria de Cristo crucificado, que El nos premiará con la gloria eterna. Bienaventurados los que padecen persecución por la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos.

ARUCAS.

“DESAGRAVIO LIRICO A LA BANDERA ESPAÑOLA”. PRECIO, UNA PESETA. PEDIDLA EN ESTA ADMINISTRACION

# El único remedio

Decíamos no ha mucho, con motivo del triunfo de las derechas en la reciente contienda electoral, que se había barrido la principal inmundicia que infestaba a nuestra patria, pero que no estaba todo hecho, sino que era preciso realizar otra limpieza más a fondo. ¿Cuál sea esa limpieza y dónde se debe realizar? No en las izquierdas, que se irán alejando cada vez más completamente derrotadas; no del centro, cuyo triunfo, menor que el de las derechas y aun otorgado por los electores de un modo condicional, no creo que pueda constituir grave obstáculo, restablecida completamente la normalidad, y así esa **limpieza** de que hablábamos arriba ha de realizarse en el único sector importante que queda, porque aquí es donde los efectos de la podre pueden ser más terribles.

Durante muchos años nos estuvieron gobernando

**En Estados Unidos se desarman... construyendo miles de aeroplanos de guerra... ¡y lo demás!**

**En el Japón se preparan con otros tantos...**

**En España se desarma a los pacíficos ciudadanos y se les dan armas, plancastita, melinita y dinamita a los... otros. ¡Bien va la cosa!**

las derechas, y de mal en peor llegamos hasta la dictadura de Primo de Rivera, que nos hizo saborear unos años de paz y prosperidad. Entonces muchos derechistas que habían llevado a España al borde de la ruina, combatieron, del modo que les permitía su miedo, a aquel hombre que entonces salvó providencialmente a nuestra patria, y vino el fin de la dictadura y el retorno de las derechas (no vamos ahora a discutir si lo eran realmente o no) al Poder, y de nuevo volvimos a la anarquía de antaño. Grupos de esas antiguas derechas se aprestaron de nuevo a la lucha en las últimas elecciones y han obtenido actas en el Parlamento. ¿Qué miras llevan esas derechas? ¿Pretenden volvernos otra vez a las ollas de Egipto?

Hay muchos aristócratas lesionados en sus intereses, y la mayor parte no podrán quejarse con razón porque el castigo ha sido merecido; en mítines y conferencias derechistas se ha hablado repetidas veces de atraerse a la clase obrera; en la práctica, muchas entidades católicas no han reconocido más que la existencia de dos clases sociales: el aristócrata y el obrero. Ha habido que levantar al aristócrata caído, no ya para que pudiera satisfacer sus necesidades, sino hasta algo, al menos, de su boato anterior; ha habido también que ayudar al obrero para poder

obtener el título de entidades **democráticas**; pero como la clase media, tan presionada por los de arriba y por los de abajo, no podía prestarles tanto relumbrón, se ha hecho, en la inmensa mayoría de los casos, omisión de ella, excepto cuando se trata de exigirla esfuerzos y sacrificios. Hay, por tanto, derechas de relumbrón, derechas que vindican los derechos conculcados cuando pueden servirles de banderín político para medrar y brillar a su amparo; derechas que unas veces figurarán como políticas, otras como sociales y otras como católicas. Precisamente, y a propósito de la campaña loablemente iniciada por ASPIRACIONES en pro de la clase media, voy a referir algunos hechos que prueban esto mismo.

Un gran diario madrileño y católico, que se precia de defender la justicia y que durante el bienio nefasto no había día en que no relatará algún hecho y aun hechos bochornosos de disposiciones gubernamentales, de oposiciones, etc., que mostraban claramente la injusticia de los entonces gobernantes, silenció cuidadosamente unas escandalosas oposiciones al nuevo cuerpo creado de Auxiliares de Archivos, Bibliotecas y Museos, realizadas el año 32, a pesar de las repetidas denuncias que en su dirección se recibieron; pero es que la mayor parte de los que formaban aquel tribunal figuraban como de derechas. En ese mismo periódico se ha ensalzado sin reservas el trabajo de ciertas escuelas católicas, que mejor fuera callar, porque los patronatos explotaban a los maestros con sueldos de diez, doce y quince duros mensuales, y las escuelas eran verdaderas pocilgas. Todavía podíamos seguir citando más hechos, pero los dichos bastan por hoy y no dejarán de presentarse más ocasiones en que desenmascarar a ciertas falsas derechas.

No creemos que en las nuevas derechas triunfantes falten verdaderos derechistas que estén dispuestos a realizar una verdadera y minuciosa limpieza dentro de las mismas derechas, pues el país no se paga ya de palabras y quiere eliminar a los que hipócritamente usurparon y usurpan el título de derechas y quiere saber cuáles son las auténticas derechas dispuestas a dar su derecho no sólo al rico y al pobre, sino también al de la clase media, sin pararse a considerar si su obra habrá de ser o no de relumbrón. Por eso esperamos que, para el restablecimiento de la verdadera justicia social, se haga entrar por el camino recto no sólo a las izquierdas, sino también a las falsas derechas.

M. PEÑUELA.

# No basta oír misa, rezar el rosario, confesar y comulgar para ser buen cristiano

Todos ellos demuestran con claridad meridiana una verdad, al parecer, hoy olvidada, al menos en el terreno de la práctica, y que es necesario recordar a todos, mejor dicho, grabar de manera indeleble en la inteligencia y en el corazón de todos los cristianos, y es que tenemos deberes sacratísimos para con nuestros semejantes, que son nuestros herma-

## ¡Asombroso!

Aceite extra (lo mejor), litro.....	2,10
Aceite, Francés y Cía. de Montoro, bidón de 10 kilos.	20,50
Arroz superior, kilo.....	0,80
Idem (tipo calasparra).....	1,30
Judías pintas, nuevas, kilo.....	1,10
Idem blancas, kilo.....	1,50
Azúcar cuadrado, kilo.....	2,10
Melocotón "HERO", bote de kilo.....	1,85
Puntas de espárrago, lata de medio kilo.....	0,95
Leche "LA LECHERA", lata.....	1,70
Salmón al natural, lata de medio kilo.....	1,60
Vino de Rioja de la casa "Heredia", botella sin casco.	0,95
Mermeladas "CIERVA", lata.....	0,85
Té "HORNIMANS", lata cuarto kilo.....	3,90

¡Señora!... Comprar en esta Casa es comprar bien.  
LAGASCA, número 7 (servicio a domicilio). Teléfono 51.307.

nos, y para con la sociedad, que es nuestra madre, y que el que no los cumple, no sólo no puede llamarse santo ni virtuoso, sino que ni siquiera verdadero y buen cristiano. Y esto, aunque oiga misa y rece el rosario todos los días, confiese y comulgue con frecuencia y realice las demás prácticas religiosas, que son buenísimas en sí, pero que no nos dispensan de cumplir los deberes propios de cada uno. Conocido es el axioma filosófico en todo aplicable al caso presente "Bonum ex integra causa, malum ex quocumque defectu", "Para que una cosa sea buena es preciso que la bondad se extienda a todas sus partes, y para ser mala basta que tenga algún defecto en cualquiera de ellas". Para que un hombre sea bueno y virtuoso es preciso que cumpla, no sólo los deberes para con Dios y para consigo mismo, sino también los deberes para con sus semejantes.

Sentado esto se puede preguntar a toda alma sinceramente cristiana: ¿Es posible admitir responsa-

bilidad en los ejemplos antes puestos que se refieren a la vida material del hombre y no admitirla en los casos parecidos que se refieren a su vida moral? Si hay obligación de impedir, como demostrado queda, los males y desgracias corporales de nuestros semejantes y falta gravemente el que pudiendo no lo hace, ¿se podrá permanecer tranquilo en conciencia contemplando indiferente todos los estragos sociales producidos entre las clases humildes por la activa propaganda de palabra y obra, realizada por los enemigos de Dios, de la religión y de todo el orden social? ¿Es que han de ser ellos más activos, más enérgicos, más abnegados para realizar una obra de guerra, desorden y exterminio, que nosotros la obra de paz, orden, restauración y progreso sociales? ¿Es que desconocemos o negamos que por naturaleza, por ordenamiento del Creador hemos nacido para vivir en sociedad, siendo, por consiguiente, ésta nuestra madre y todos sus miembros nuestros hermanos? ¿Puede haber hijo bien nacido que no se preocupe de la suerte de su madre y de sus hermanos, y que sin faltar a su deber pueda aban-

**Baúles, maletas, cajas  
de viajantes, arreglos**

**Casa L. Urcarey Agüero**

**Luis V. de Guevara, 4  
Teléfono 18953**

donarlos a su propia suerte en medio de luchas feroces, sin tenderles la mano en los momentos de peligro? Afírmese, si se quiere, con Rousseau, que el hombre ha nacido para vivir en estado de salvaje, saltando como los corzos de peña en peña en los bosques vírgenes; pero admitir la sociabilidad humana como atributo natural al hombre, y a la vez suponerse desligado de esa misma sociedad sin obligación de salir a su defensa, aunque se la vea en peligro, es sencillamente absurdo.

Por el P. TEODORO RODRIGUEZ,  
Agustino.

De "Falsos conceptos sociales". Ricos y pobres.

**SUS HIJOS DEBEN APRENDER DE MEMORIA EL "DESAGRAVIO LIRICO A LA BANDERA ESPAÑOLA"**

## De «La suerte de la mujer en Rusia»

En Rusia, la mujer es considerada como un instrumento de placer como si dijéramos, **un juguete para el hombre**, puesto que los padres de sus hijos no tienen respeto a las madres, obligación ni deber ninguno.

No existiendo el matrimonio más que como una unión que cualquiera de los contrayentes puede deshacer, con el solo hecho de manifestar ese deseo en el registro, se da el horrible caso de mujeres abandonadas y despreciadas de los hombres en cuanto no pueden sacar de ellas todo el placer que ya consiguieron. Esto es un episodio normal de las mujeres rusas.

Las desgraciadas no tienen ni el consuelo de los hijos, puesto que respecto a ellos el **Estado ruso** no las reconoce derecho alguno. Son consideradas como fábricas de criaturas que el Estado les arrebató. La socialización llega en el Estado **Comunista** a todo. ¿A qué no llegará si apenas nacidos los niños son despojados de ellos las madres? ¡¡Pobres mujeres!! No se las respeta ni lo más sagrado, que son los seres salidos de sus entrañas.

Es tal la desmoralización del **Estado comunista ruso**, que una famosa escritora de aquel país publicaba en los principios del **régimen comunista**, en uno de sus libros, el siguiente párrafo: "Toda joven, sea escolar u obrera, debe estar a disposición de cualquiera de sus compañeros; de lo contrario, se verá privada de las ventajas concedidas a los miembros del partido." (Esto se escribía cuando todavía el **comunismo** no estaba totalmente implantado en Rusia. Hoy día no hay en toda Rusia ningún otro partido; luego a ninguna mujer se la concede derecho a resistirse a ningún hombre.) Atropello semejante, no necesita ser combatido ante gentes de buen sentir, como lo somos, gracias a Dios, los españoles.

**En Rusia la mujer no puede decir "Este no me gusta y éste sí". Tiene que ser de todos, quiera o no.**

El famoso escritor **Douillet**, gran conocedor de

Rusia, describe la siguiente escena, también del principio del **régimen comunista**:

"La desmoralización de las muchachas **comunistas** no puede ser mayor: alcanza límites extraordinarios. Una prueba: Varias jovencitas comunistas, encontrándose con otra que no era comunista, se apoderaron de ella por la fuerza y, arrastrándola a la sala de una escuela próxima, la desnudaron, y tumbándola en el suelo, avisaron a varios jóvenes para que sucediera lo que es fácil de imaginar. Todo esto en medio de las carcajadas de las autoras de tan graciosa broma." Esto no es un caso único, ya es normal que la mujer sea obligada por sus compañeras a entregarse por la fuerza aun al hombre que más la repugne.

Como más arriba hemos dicho, la mujer sólo interesa como fábrica de criaturas; tiene la misma consideración que pueda tener la vaca de una ganadería, puesto que los hijos son apartados de las madres para jamás volverlos a ver, con objeto de que no pueda en ellos existir cariño alguno, y no miren más que por el interés del **comunismo**. Para eso se les arranca de su alrededor todo lo que pueda darles buenos sentimientos. Estos buenos sentimientos no pueden ser transmitidos al niño más que por sus padres, puesto que sólo ellos pueden sentir cariño hacia esas criaturas. (En estos últimos párrafos se alude, en general, solamente a la madre, y no al padre, porque éste, en el régimen **comunista**, no es nunca conocido.)

Entregada la mujer al hombre desde niña, fácil es comprender el grado de sanidad de ese desgraciado país. Por esa vida de uniones desordenadas, hay poblaciones en que hombres y mujeres mueren a montones víctimas de la **sífilis** y demás enfermedades venéreas. Consecuencia del trato que la mujer recibe, tiene que buscarse el alimento por sí sola, y es empleada en los mismos oficios que el hombre; así nada extraño tiene el ver a las infelices rusas trabajando en reparaciones de las líneas de fe-

# TAPICES

## VIDAL - S. A.

### Fabricación de alfombras anudadas a mano y tapices de pared

(Casa fundada en 1414)

**Fábrica en Mallorca**  
Sucursales de venta y exposición:

**MADRID: Sagasta, número 18 :: BARCELONA: Cortes, número 631**

rrocarril, descargando mercancías y en los demás trabajos que las destrozan y esquilman.”

**Consecuencia de estos trabajos y de los excesos a que son obligadas por los hombres, muy pocas llegan a viejas, puesto que a los treinta años están ya agotadas.**

También del principio del dominio **comunista** se puede citar este pasaje de un libro de escritor ruso:

“Un tranvía lleno de pasajeros corre por las calles de la ciudad. En una parada suben dos guardias, representantes del Gobierno **comunista**, y el tranvía vuelve a tomar la marcha, sin detenerse en más

Rogamos encarecidamente, a quien pueda, un vale para algún comedor de caridad. Es para uno de nuestros repartidores.

paradas. Los pasajeros se alarman y protestan. Ante estas protestas son informados por los agentes de la autoridad, que, debiéndose cavar unas fortificaciones en las afueras de la población, el tranvía no se detendrá hasta llegar a ese sitio determinado, en el que existe la herramienta necesaria para que los viajeros puedan realizar ese trabajo.

Las pobres mujeres rompían en llantos y gritos de dolor. Unas habían dejado a sus niños recién nacidos solos en la casa, creyendo volver a los pocos momentos; otras volvían para hacer la comida a sus maridos (porque entonces todavía existía la vida de matrimonio), alguna habría tenido necesidad de salir abandonando a su anciana madre enferma y estaría ansiosa de volver pronto para atenderla. Una, que más valiente que las demás, se distinguió en protesta, fué detenida hasta el día siguiente.”

**Así es el Estado comunista; bajo ese régimen nadie es dueño de sus actos. Sólo el Estado puede disponer de ellos. La tiranía es absoluta.**

#### **A la mujer española.**

Piensa que el porvenir de tu pueblo y el de tus hijos depende de ti, que serás quien les comunicará los hermosos sentimientos de que estás adornada. Cuantos amamos a España tenemos la esperanza puesta en ti.

Eres, a pesar de los esperpentos que se pasean por las ciudades, una mujer sana de conciencia, mujer de corazón y con gran sentimiento de tu propia estima y de la honra. ¡Defiéndete, y defiende a España!! Da tu nombre a las organizaciones anti-comunistas y antisocialistas. No olvides que **comunismo** y **socialismo** son, en el fondo, una misma cosa, y debes huir de ellos.

De “La suerte de la mujer en Rusia”, publicado por “Estudio Científico-social”.

## Tranquilidad que mata

Acostumbrada a vivir en un pequeño rincón de Castilla, donde todos sus habitantes son católicos de verdad, ilenos de entusiasmo por la religión, sintiendo en el alma los atropellos cometidos por los Gobiernos de la República y dispuestos muchos de ellos hasta el sacrificio, lo es preciso por defenderla. Acostumbrada, como digo, a este entusiasmo santo, se la cae a una **los palos del sombrero** cuando se adentra en las grandes ciudades españolas al ver la modorra, la apatía, la abulia, de que están llenos los habitantes de la mayoría de ellas, puede decirse, sin equivocarse, que son **ciudades alegres y confiadas**.

Nadie se preocupa de la situación. ¿Dónde están los ricos, los poderosos? Buscadlos **en la gran peña** o **pecera** y allí los encontraréis, sentados en cómodos sillones y dando chupaditas a un habano, y cuando mucho, lamentarse de lo malo que se van poniendo las cosas, y nada más. Ellos han visto cómo se ha derrumbado un trono, no por las huestes revolucionarias, sino porque ellos mismos le habían socabado; ellos ven que la Iglesia ha sido despojada y perseguida, sus más preclaros hijos disueltos; pero como no pase de ahí, siguen tranquilos. Ahora que ven que el capital está amenazado, vuelven sus ojos al jefe de los radicales, sin importarles nada que un hombre que hace alarde de laicismo en todas partes sea jefe de muchos católicos de nombre. Vosotros creéis que la ola roja del comunismo no arrai-

Siendo muchas las personas que llegan a ASPIRACIONES en demanda de trabajo, nos ofrecemos a ser intermediarios, con el más absoluto desinterés, entre los que tengan algún producto a sueldo o comisión.

ga en España, como dicen muchos. El comunismo, eso se queda para otras naciones más atrasadas. Vosotros tenéis mucha culpa del estado de anarquía de nuestra patria, si en vez de hacer el vacío como muchos hicisteis a aquel gran patriota, que cuanto más tiempo pase más se agiganta su figura: si en vez de hacer el vacío le hubierais ayudado, nuestra patria hubiera seguido por la estela luminosa que aquel gran patriota trazó.

¡Pero si ya que aquello pasó ahora despertarais de ese amodorramiento en que os tiene sumido el egoísmo y os pusierais al lado de esos pocos hombres de la madera de los héroes que dan la cara por los grandes ideales que son R. P. O. F!

¡Son dos grandes aldabonazos los que la ola negra del comunismo ha dado y aún no queréis despertar! ¡Dios quiera que el tercero, que será más fuerte, no sea tarde!

SENI.

# RAMAGA

Primera Casa en Tapicería y única  
con casa propia instalada en Madrid  
Calle del Clavel, núm. 12

## JABON CHIMBO

TAPIA Y SOBRINO. BILBAO

*El mejor para el lavado de ropa  
y demás usos domésticos. Se  
vende en trozos de 500 y 250  
gramos : Fabricación especial  
de antigua jabonería*

### Andrés Avelino Del Valle

Pasamanerías, Alfombras, Reposteros y Tapices.

Fábrica en Miraflores de la Sierra.

Oficinas y Despacho, en Madrid,

CALLE DEL CARMEN, 20, 1.º

Representantes en cada provincia necesita la casa más  
antigua de España para la venta de tapices, alfombras,  
cordones, pasamanería, etc.

Han de ser personas solventes y con garantías.

Dirigirse a ASPIRACIONES.

### LA GIRALDA

Barquillo, 49 (esquina a Belén)

Teléfono 30134

Medias casi regaladas. Tejidos. Ropa blanca.  
Alfombras, etc.

Damos cupones de todas clases.

### Joyería Pérez Molina

Grandioso surtido en Medallas y Cruces.

Carrera de San Jerónimo, 21

(Esquina a la Plaza de Canalejas.)

Película educativa propia para colegios

### Descubrimiento de América

Filmada por 500 niños de la  
aristocracia cubana.

Diríjase a la directora de

### Aspiraciones :-:

“Lo que vi en Fontainebleau” fué recogido  
por disposición gubernativa. ¿Quiere usted  
leerlo? Se está editando en el extranjero y  
por nuestra mediación puede usted obte-  
nerlo. Remita 3,50 a esta Administración.

Mantequería y Comestibles finos

### Primitivo Alonso

Conde Xiquena, 3

Almirante, 12

Teléfono 10147.—MADRID

## Anuncios por palabras

PRECIOS DE ESTA SECCION  
Para demanda de trabajo, 0,15  
Todo lo demás, 0,20

SEÑORITA, SEÑORA: en su casa da lecciones de Inglés  
a Señoritas.—30 pesetas mensuales.—Razón, en ASPI-  
RACIONES.

CABALLERO CON GRANDES conocimientos de oficina  
se ofrece para Administrador o Secretario.—Razón en Co-  
rredera Baja, 19, 2.º

SEÑORAS O SEÑORITAS se necesitan para la venta de  
caramelos, clase nueva.. Se precisa tener don de gentes y  
conocimientos en esta plaza.—Razón en las Oficinas de  
esta Administración.

EN TODAS PARTES de España se precisan personas  
solventes para la venta de artículo de fácil venta.—Diri-  
gir proposiciones a las Oficinas de este Semanario.

# SALVE USTED ESTE SEMANARIO

Con 500 suscripciones de un duro mensual se salva. Piense que cinco pesetas de que se priva usted pueden salvar el único periódico de la mujer.

## "ASPIRACIONES" Libros que tiene a la venta:

"Ratos de insomnio", Carlos Ortí Muñoz.....	3,00
"Juegos catequísticos", C. Bruel.....	1,00
"Bajo el yugo de la vida", Fdez. de Lara.....	2,00
"Alberto", Fdez. de Lara.....	5,00
"La Bruja Blanca", Julio Ascanio.....	3,50
"De la vida", María Alonso.....	2,50
"Pepiña", Fca. Herrero.....	3,50
"La imagen soñada", C. Mármol de Vallejo.....	1,50
"Quince días de cárcel", Fdez. de Lara.....	3,00
"El templo del Pilar", J. Tello Jiménez.....	0,50
"Amor, Religión y Patria", P. V. Mielgo.....	3,00
"Manual Agrario", Teófila Fontecha.....	1,50

## Fábrica de chocolates

Cafés, Tes y Comestibles finos

**Diego y García**

Sucesores de J. Díez y Díez

Barquillo, 30.—MADRID

Sucursal: San Antón, 6. Teléf. 34269.—Escorial

## Pollería

**"La Nati"**

Viadero de Fernández

Plaza del Este, 39-40

Teléfono 30-47

SANTANDER

# Almacenes PEGUERO

PRIMERA CASA EN TELAS BLANCAS,

COLCHAS Y MANTELERIAS,

GENEROS DE PUNTO

Lana para labores a 0,40 pesetas madeja

Pontejos, núm. 2 bis

Teléfono 14284

MADRID

Peletería **Casa Pelayo** Camisería

Santiago, 40-41.—Valladolid

Calidades y precios

## Sobrino de GUINEA

Confitería y Repostería

Bombones finos, Caramelos, Dulces, Pastas, Postre del día. Objetos para regalos

**CAFES SELECTOS** Tueste diario

CARRETAS, 21 :::: Teléfono 12731

SERVICIO ESMERADO PARA LUNCHS

Bolaños y Aguilar (S. L.). Talleres gráficos. Altamirano, 50, Madrid